
－149－ 

平成２８年小布施町議会６月会議会議録 

 

議 事 日 程（第４号） 

 

                       平成２８年６月１７日（金）午後３時開議 

      開  議 

      諸般の報告 

      議事日程の報告 

日程第 １ 総務産業常任委員長報告 

日程第 ２ 議案第３３号 平成２８年度小布施町一般会計補正予算について 

日程第 ３ 社会文教常任委員長報告 

日程第 ４ 議案第３４号 平成２８年度小布施町国民健康保険特別会計補正予算について 

日程第 ５ 議案第３５号 平成２８年度小布施町後期高齢者医療特別会計補正予算について 

日程第 ６ 議案第３６号 平成２８年度小布施町介護保険特別会計補正予算について 

日程第 ７ 政策立案常任委員長報告 

日程第 ８ 請願第 １号 義務教育費国庫負担制度の堅持を求める請願書 

日程第 ９ 発委第 １号 義務教育費国庫負担制度の堅持を求める意見書の提出について 

日程第１０ 議会報告第２号 平成２７年度小布施町一般会計繰越明許費繰越計算書の報告に 

              ついて 

日程第１１ 議会報告第３号 出納検査の報告について 

日程第１２ 議案第３８号 平成２８年度小布施町一般会計補正予算（第３号）について 
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──────────────────────────────────────────── 
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開議 午後 ３時００分 

 

◎開議の宣告 

○議長（大島孝司君） ご苦労さまです。 

  議員総数14名中、ただいまの出席議員は14名で定足数に達しております。 

  これより本日の会議を開きます。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎諸般の報告 

○議長（大島孝司君） 日程に入るに先立ち、諸般の報告事項について申し上げます。 

  本日、町長から、議案第38号 平成28年度小布施町一般会計補正予算（第３号）につい

て及び諮問第１号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて、政策立案常任委

員長から、発委第１号 義務教育費国庫負担制度の堅持を求める意見書が提出されましたの

で報告いたします。 

  次に、専決処分の報告をいたします。専決処分の内容は、お手元へ配付いたしました印刷

物のとおりでありますのでご了承願います。 

  以上で、諸般の報告を終わります。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎議事日程の報告 

○議長（大島孝司君） 本日の日程は、お手元へ配付いたしました印刷物のとおりであります。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎常任委員長報告（議案） 

○議長（大島孝司君） これより直ちに日程に入ります。 

  日程第１、総務産業常任委員長報告を行います。 
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  総務産業常任委員会に付託されました議案、日程第２、議案第33号について、総務産業常

任委員長の審査報告を求めます。 

  川上総務産業常任委員長。 

〔総務産業常任委員長 川上健一君登壇〕 

○総務産業常任委員長（川上健一君） 総務産業常任委員会審査報告。 

  総務産業常任委員会における審査の経過及び結果のご報告をいたします。 

  ６月14日午前９時20分から公民館講堂において、委員７名中７名の出席と委員外議員多

数の出席を得て、総務産業常任委員会を開きました。 

  会議に付した案件は、６月会議で付託された議案第33号 平成28年度小布施町一般会計

補正予算についてであり、慎重に審査いたしました。 

  初めに、副町長、総務課長等の出席を求め、直ちに質疑を行いました。 

  議案第33号についての質疑の主なものとして、フラワーセンターの新規就農者の利用はど

の程度を見込んでいるのか。条例は変更しなくていいのか。以前の宿泊施設の計画から新規

就農者用に変わったのはなぜか。 

  総合体育館前の公衆トイレ改修工事では換気をよくしてほしい。 

  小布施映像プロジェクト製作業務はどういうものをつくるのか、製作負担金200万円の中

野市と山ノ内町の負担割合はどのくらいか。 

  小径整備工事はどこをどのように整備をするのか。 

  育英金の貸し付けが今年度ふえているのか。返済状況はどうか。 

  マイナンバー制度全般の整備はどの程度進んでいるのか。カードの発行率はどうか。 

  総合公園の公園遊具等更新工事は全体的に更新するのか、一部の更新か。コストの高い木

製でなく、さびないステンレスの遊具にできないか。 

  産地パワーアップ事業の冷蔵庫は新規導入のみか、更新もあるのか。この事業の周知徹底

はどうやったのか等の発言がありました。 

  以上が本委員会に付託された案件の審査内容であり、副町長、企画政策課長等から詳細な

答弁がありました。 

  慎重審査を期すために討議を行い、討論を省略して採決の結果、議案第33号は全員挙手で

原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

  以上、総務産業常任委員長報告といたします。 

  平成28年６月17日、総務産業常任委員長、川上健一。 



－153－ 

○議長（大島孝司君） 以上で総務産業常任委員長報告が終わりました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎常任委員長報告の質疑、討論、採決 

○議長（大島孝司君） これより質疑に入ります。 

  委員長報告に対し、質疑はありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（大島孝司君） 別に発言がありませんので、以上をもって質疑を終結いたします。 

  次に、議案第33号について討論に入るわけですが、討論の通告がありませんので、討論は

ないものと認めます。 

  これより議案第33号について採決いたします。 

  本案に対する委員長報告は原案可決であります。 

  本案を委員長報告のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

〔挙手全員〕 

○議長（大島孝司君） 全員挙手であります。 

  よって、議案第33号は原案のとおり可決されました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎常任委員長報告（議案） 

○議長（大島孝司君） 日程第３、社会文教常任委員長報告を行います。 

  社会文教常任委員会に付託されました日程第４、議案第34号から日程第６、議案第36号

までを会議規則第37条の規定により一括議題とし、社会文教常任委員長の審査報告を求めま

す。 

  小林社会文教常任委員長。 

〔社会文教常任委員長 小林正子君登壇〕 

○社会文教常任委員長（小林正子君） 社会文教常任委員会審査報告。 

  社会文教常任委員会における審査の経過及び結果のご報告をいたします。 

  ６月14日午前10時30分から公民館講堂において、委員７名中７名の出席と委員外議員多
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数の出席を得て、社会文教常任委員会を開きました。 

  会議に付した案件は、６月会議で付託された案件のうち、審査済みの議案第37号を除いた

議案第34号 平成28年度小布施町国民健康保険特別会計補正予算について、議案第35

号 平成28年度小布施町後期高齢者医療特別会計補正予算について、議案第36号 平成28

年度小布施町介護保険特別会計補正予算についてであり、慎重に審査いたしました。 

  初めに、副町長、健康福祉課長等の出席を求め、直ちに質疑を行いました。 

  議案第34号、議案第35号及び議案第36号についての質疑はありませんでした。 

  慎重審査を期するために討議を行い、討論を省略して採決の結果、議案第34号、議案第

35号及び議案第36号は、全員挙手で原案のとおり可決するべきものと決定いたしました。 

  以上、社会文教常任委員長報告といたします。 

  平成28年６月17日、社会文教常任委員長、小林正子。 

○議長（大島孝司君） 以上で社会文教常任委員長報告が終わりました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎常任委員長報告の一括質疑、討論、採決 

○議長（大島孝司君） これより一括して質疑に入ります。 

  委員長報告に対し、質疑はありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（大島孝司君） 別に発言がありませんので、以上をもって質疑を終結いたします。 

  次に、議案第34号について討論に入るわけですが、討論の通告がありませんので、討論は

ないものと認めます。 

  これより議案第34号について採決いたします。 

  本案に対する委員長報告は原案可決であります。 

  本案を委員長報告のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

〔挙手全員〕 

○議長（大島孝司君） 全員挙手であります。 

  よって、議案第34号は原案のとおり可決されました。 

  次に、議案第35号について討論に入るわけですが、討論の通告がありませんので、討論は

ないものと認めます。 
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  これより議案第35号について採決いたします。 

  本案に対する委員長報告は原案可決であります。 

  本案を委員長報告のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

〔挙手全員〕 

○議長（大島孝司君） 全員挙手であります。 

  よって、議案第35号は原案のとおり可決されました。 

  次に、議案第36号について討論に入るわけですが、討論の通告がありませんので、討論は

ないものと認めます。 

  これより議案第36号について採決いたします。 

  本案に対する委員長報告は原案可決であります。 

  本案を委員長報告のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

〔挙手全員〕 

○議長（大島孝司君） 全員挙手であります。 

  よって、議案第36号は原案のとおり可決されました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎常任委員長報告（請願） 

○議長（大島孝司君） 日程第７、政策立案常任委員長報告を行います。 

  政策立案常任委員会に付託されました日程第８、請願第１号について、政策立案常任委員

長の審査報告を求めます。 

  小渕政策立案常任委員長。 

〔政策立案常任委員長 小渕 晃君登壇〕 

○政策立案常任委員長（小渕 晃君） 政策立案常任委員会審査報告。 

  政策立案常任委員会における審査の経過及び結果のご報告をいたします。 

  ６月14日午前９時から公民館講堂において、委員７名中７名の出席と委員外議員多数の出

席を得て、政策立案常任委員会を開きました。 

  会議に付した議案は、６月会議で付託された請願第１号 義務教育費国庫負担制度の堅持

を求める請願書についてであり、請願人に出席を求め慎重に審査いたしました。 

  請願第１号についての質疑の主なものとして、教育の機会均等とその水準の維持向上とは
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具体的にどういうことか。 

  負担率をふやす要望だが、財源はどうするのか。 

  国会議員にはどういう働きかけをしているのか等の発言がありました。 

  慎重審査を期すために討議を行い、討論を省略して採決の結果、請願第１号は全員挙手で

採択すべきものと決定いたしました。 

  以上、政策立案常任委員長報告といたします。 

  平成28年６月17日、政策立案常任委員長、小渕 晃。 

○議長（大島孝司君） 以上で政策立案常任委員長報告が終わりました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎常任委員長報告の質疑、討論、採決 

○議長（大島孝司君） これより質疑に入ります。 

  委員長報告に対し、質疑はありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（大島孝司君） 別に発言がありませんので、以上をもって質疑を終結いたします。 

  次に、請願第１号について討論に入るわけですが、討論の通告がありませんので、討論は

ないものと認めます。 

  これより請願第１号について採決いたします。 

  本請願に対する委員長報告は採択であります。 

  本請願を委員長報告のとおり採択することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

〔挙手全員〕 

○議長（大島孝司君） 全員挙手であります。 

  よって、請願第１号は採択することに決定いたしました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎発委第１号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（大島孝司君） 日程第９、発委第１号 義務教育費国庫負担制度の堅持を求める意見

書の提出についてを議題といたします。 
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  政策立案常任委員長から提案理由の説明を求めます。 

  小渕政策立案常任委員長。 

〔政策立案常任委員長 小渕 晃君登壇〕 

○政策立案常任委員長（小渕 晃君） 発委第１号 義務教育費国庫負担制度の堅持を求める

意見書の提出について。 

  上記議案を、小布施町議会会議規則第14条第３項の規定により、別紙のとおり提出します。 

  提案理由。教育の機会均等とその水準の維持向上のために必要不可欠な義務教育費国庫負

担制度を堅持し、負担率を現行の３分の１から２分の１に復元することを求めるため、意見

書を提出するものであります。 

  意見書は別紙のとおりであります。 

○議長（大島孝司君） 以上で説明が終わりました。 

  これより質疑に入ります。 

  本案に対し質疑はありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（大島孝司君） 別に発言がありませんので、以上をもって質疑を終結いたします。 

  次に、発委第１号について討論に入るわけですが、討論の通告がありませんので、討論は

ないものと認めます。 

  これより発委第１号について採決いたします。 

  本案を原案のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

〔挙手全員〕 

○議長（大島孝司君） 全員挙手であります。 

  よって、発委第１号は原案のとおり可決されました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎平成２７年度小布施町一般会計繰越明許費繰越計算書の報告 

○議長（大島孝司君） 日程第10、議会報告第２号 平成27年度小布施町一般会計繰越明許

費繰越計算書の報告を行います。 

  事務局職員から朗読させます。 

〔事務局長朗読〕 
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○議長（大島孝司君） 以上で報告を終わります。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎出納検査の報告 

○議長（大島孝司君） 日程第11、議会報告第３号 出納検査の報告を行います。 

  事務局職員から朗読させます。 

〔事務局長朗読〕 

○議長（大島孝司君） 以上で朗読が終わりました。 

  続いて、監査委員から報告を求めます。 

  畔上監査委員。 

〔監査委員 畔上 洋君登壇〕 

○監査委員（畔上 洋君） それでは、例月出納検査の結果に関する報告をいたします。 

  まず最初に１番目、検査の概要でございます。 

  検査の対象としたものは、平成28年３月分、平成28年４月分及び平成28年５月分の次に

記載の各会計、基金等に係る現金、預貯金等の出納の保管状況でございます。 

  各会計ということになりますと、一般会計、国民健康保険特別会計、後期高齢者医療特別

会計等々でございまして、その他基金繰替金、町県民税、歳入歳出外現金、指定金融機関担

保金、一時借入金等でございます。 

  検査の実施日は、平成28年３月29日、同年４月27日、同年５月27日に行いました。 

  ３番目として、実施した検査手続でございますが、検査の対象となりました現金等の出納

について、会計管理者から提出されました資料と各金融機関の預貯金及び関係帳簿、証拠書

類等との照合、その他通常実施すべき検査を行いました。 

  検査の結果でございます。 

  平成28年３月18日現在、平成28年４月18日現在及び平成28年５月18日現在における現金、

預貯金及び会計管理者から提出されました収支計算書、その他の資料に記載されたこれらの

金額は、いずれも関係帳簿等記載金額と一致し、計数上の誤りはないものと認められました。 

  なお、各会計別の現金の出納状況及び基金明細は、お手元の別表のとおりでございます。 

  平成28年６月17日、小布施町監査委員、畔上 洋、小布施町監査委員、関谷明生。 

  以上でございます。 
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○議長（大島孝司君） 以上で監査委員からの報告が終わりました。 

  これをもって出納検査の報告を終わります。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎議案第３８号の上程、説明、質疑、委員会付託 

○議長（大島孝司君） 日程第12、議案第38号 平成28年度小布施町一般会計補正予算（第

３号）についてを議題といたします。 

  理事者から提案理由の説明を求めます。 

  田中総務課長。 

〔提案理由説明〕 

○議長（大島孝司君） 以上で、議案第38号についての説明が終わりました。 

  これより質疑に入ります。 

  本案に対し質疑はありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（大島孝司君） 別に発言がありませんので、以上をもって質疑を終結いたします。 

  お諮りいたします。ただいま議題となっております議案第38号は、総務産業常任委員会へ

付託したいと思います。これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（大島孝司君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、議案第38号は総務産業常任委員会へ付託することに決定いたしました。 

  なお、この後総務産業常任委員会を開会し、審査をお願いいたします。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎諮問第１号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（大島孝司君） 日程第13、諮問第１号 人権擁護委員の推薦につき意見を求めること

についてを議題といたします。 

  理事者から提案理由の説明を求めます。 

  市村町長。 
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〔提案理由説明〕 

○議長（大島孝司君） 以上で説明が終わりました。 

  本案は人事案件でありますので、質疑、討論を省略して、直ちに採決に入りたいと思いま

す。これにご異議ありませんか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（大島孝司君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、質疑、討論を省略して、直ちに採決に入ります。 

  本案に対する議会の意見として、これを適任とすることに賛成の諸君の起立を求めます。 

〔起立全員〕 

○議長（大島孝司君） 全員起立であります。 

  よって、諮問第１号に対する意見は、これを適任とすることに決定いたしました。 

  先ほど総務産業常任委員会に付託しました議案第38号について、委員会を開会し、審査を

お願いいたします。 

  暫時休憩いたします。 

 

休憩 午後 ３時２８分 

 

再開 午後 ３時４９分 

 

○議長（大島孝司君） ご苦労さまです。再開いたします。 

  休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎日程の追加 

○議長（大島孝司君） ただいま総務産業常任委員長から、先ほど委員会に付託しました案件

に係る委員会審査報告書が提出されましたのでご報告いたします。 

  お諮りいたします。お手元に配付いたしました追加日程表のとおり、追加日程第１、総務

産業常任委員長報告及び追加日程第２、議案第38号 平成28年度小布施町一般会計補正予

算（第３号）についてを日程に追加し、議題にしたいと思います。これにご異議ありません
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か。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（大島孝司君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、追加日程第１及び追加日程第２を日程に追加いたします。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎常任委員長報告（議案） 

○議長（大島孝司君） 追加日程第１、総務産業常任委員長報告を行います。 

  総務産業常任委員会に付託されました追加日程第２、議案第38号について、総務産業常任

委員長の審査報告を求めます。 

  川上総務産業常任委員長。 

〔総務産業常任委員長 川上健一君登壇〕 

○総務産業常任委員長（川上健一君） 総務産業常任委員会審査報告。 

  総務産業常任委員会における審査の経過及び結果のご報告をいたします。 

  本日、午後３時30分から公民館講堂において、委員７名中７名の出席と委員外議員多数の

出席を得て、総務産業常任委員会を開きました。 

  会議に付した案件は、６月会議で付託された議案第38号 平成28年度小布施町一般会計

補正予算（第３号）についてであり、慎重に審査いたしました。 

  初めに、副町長、総務課長等の出席を求め、直ちに質疑を行いました。 

  議案第38号についての質疑の主なものとして、今回派遣する職員は専門的な職員か。家屋

調査をするのに資格は必要ないのか。旅費、需用費の内訳は何か。超過勤務の扱いはどうな

るのか等の発言がありました。 

  以上が本委員会に付託された案件の審査内容であり、担当係長から詳細な答弁がありまし

た。 

  慎重審査を期すために討議を行い、討論を省略して、採決の結果、議案第38号は全員挙手

で原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

  以上、総務産業常任委員長報告といたします。 

  平成28年６月17日、総務産業常任委員長、川上健一。 

○議長（大島孝司君） 以上で総務産業常任委員長報告が終わりました。 



－162－ 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎常任委員長報告の質疑、討論、採決 

○議長（大島孝司君） これより質疑に入ります。 

  委員長報告に対し、質疑はありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（大島孝司君） 別に発言がありませんので、以上をもって質疑を終結いたします。 

  次に、議案第38号について討論に入るわけですが、討論の通告がありませんので、討論は

ないものと認めます。 

  これより議案第38号について採決いたします。 

  本案に対する委員長報告は原案可決であります。 

  本案を委員長報告のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

〔挙手全員〕 

○議長（大島孝司君） 全員挙手であります。 

  よって、議案第38号は原案のとおり可決されました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎散会の議決 

○議長（大島孝司君） 以上で、本会議に付議された案件の審議は全て終了いたしました。 

  ６月会議を閉じ、平成28年小布施町議会を散会したいと思います。これにご異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」の声あり〕 

○議長（大島孝司君） ご異議ないものと認めます。 

  よって、６月会議を閉じ、平成28年小布施町議会を散会することに決定いたしました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎町長挨拶 
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○議長（大島孝司君） ここで町長から挨拶があります。 

  市村町長。 

〔町長 市村良三君登壇〕 

○町長（市村良三君） 一言ご挨拶を申し上げます。 

  小布施町議会６月会議に上程いたしました議案につきまして、慎重にご審議を賜り、原案

のとおり可決をいただきましたことに、厚く御礼申し上げます。ありがとうございます。 

  また、本日提出いたしました人権擁護委員の推薦の同意及び一般会計補正予算につきまし

ても、原案のとおり議決をいただきましたことに御礼を申し上げます。 

  本年の梅雨入りは６月５日で、平年に比べると３日早い梅雨入りでありました。 

  長期予報によりますと、７月は平年より曇りや雨の日が多く、８月は平年同様晴れの日が

多くなるとの予想であります。 

  この夏既にクールビズに取り組み、職場で快適に過ごせるようにしておりますが、節電、

省エネに努めてまいります。 

  春の開催で３回目となる小学校の大運動会を、５月29日、風薫る爽やかな季節の中で開催

をいたしました。当日は、議員各位にもご出席いただきありがとうございました。 

  小学校に入学され間もない１年生を初め、頑張って練習した子供たちの姿を拝見させてい

ただき、子供の成長を感じられる運動会だったと思います。 

  ６月12日、第49回交通安全子供自転車須高地区大会が須坂市民体育館で開催されました。

小布施町から参加いたしました栗ガ丘小Ａチームが、参加21チーム中第３位という好成績を

おさめ、７月２日に開催される長野県大会に出場することとなりました。県大会でも練習成

果を存分に発揮し、好成績をおさめることを期待するものであります。 

  同じ６月12日、第46回町消防技術大会を開催いたしました。６月１日から訓練を重ねて

きた消防団員の機敏で規律正しいポンプ操法、ラッパ吹奏、救護実技、部隊訓練は、万一の

備えとしての取り組みであり、その成果を遺憾なく発揮していただいたものと思っておりま

す。６月26日に須坂市の森上小学校でポンプ操法とラッパ吹奏の須高大会が開催されます。

大会に向け、既に選手は練習に入っております。大勢の皆さんの応援をお願いしたいところ

であります。 

  ６月25日から26日の１泊２日で「小布施おためし移住ツアー」を実施いたします。この

ツアーは、移住に関心をお持ちの方が、小布施の自然環境や生活文化、地域の方々とじかに

触れ合うことで移住後の暮らしを具体的にイメージしていただこうと、初めて実施するもの
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であります。今回は８名の方にご参加いただき、子育て支援施設や医療施設、スーパーマー

ケットなどの生活上で重要な施設の見学、スポーツ施設や空き家やリノベーション後のお宅

を幾つか回っていただきます。町民の皆さんの方々と触れ合う交流会も予定しており、移

住・定住を現実的に考える機会にしていただきたいと考えております。 

  町報５月号でもお知らせをいたしておりますが、ロコモティブシンドロームについて理解

を深め、健康長寿を目指すため、ロコモの講演会を６月26日午後２時から北斎ホールで開催

をいたします。 

  ご案内のとおりロコモは、骨や関節、椎間板、筋肉、神経の働きに障害が起こり、「立

つ」「歩く」という機能が低下した状態のことであります。今回は、テレビの健康情報番組

にも多数出演されている石橋英明先生を講師にお迎えし、「ロコモとメタボと認知症を防

ぐ」と題しましてご講演をいただきます。町民の皆さん初め、議員各位におかれましても、

ご都合をつけていただき、ぜひご聴講いただきたいと思います。 

  27年度のブラムリー生産量は28.1トン、前年比140％増となり、全て振興公社で販売いた

しました。総売上額は約1,100万円と過去最高を記録し、平成26年度比214％の増加となり

ました。今後も販路を確かなものとするとともに、生産拡大につなげてまいります。 

  一方チェリーキッスは、生産量3.4トン、前年比103％となりました。売り上げでは230万

円で、前年並みの販売実績となりました。こうした中、本年も６月25日から町内35店舗の

ご協力をいただき、小布施チェリーキッスフェアを開催いたします。ことしで７回目を数え、

昨年実施したアンケートでは、リピーターとして町外からお見えになった方がふえるなど、

着実に根づいてきているというふうに手応えを感じておるところであります。 

  町並み修景事業の中心施設であります高井鴻山記念館の耐震補強・復元工事は、先日入札

が終わり、今月下旬から工事に入ります。このため、６月21日から本年度末までは休館とさ

せていただきます。６月会議冒頭挨拶では、できる限りごらんいただけるようにしたいと申

し上げましたけれども、施工していただく事業者と協議の結果、安全面の確実性が確保でき

ないとの指摘があり、やむを得ず休館としたものでございます。ご理解をいただきますよう

お願い申し上げます。 

  本会議冒頭でも申し上げましたが、ことしで４回目となる「小布施サマースクールＨＬＡ

Ｂ」を８月15日から21日までの６泊７日の日程で開催をいたします。現在、長野県内の高

校や町内で説明会を開催しており、小布施町の高校生にも多数ご参加をいただけるよう進め

てまいります。 
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  本会議並びに委員会において、議員各位から賜りましたご意見、ご要望につきましては、

十分に検討して、今後の町政の執行に遺憾なきよう努めてまいる所存でございます。 

  これから暑さに向かいます。議員各位におかれましては、ご健康にご留意をくださり、ご

健勝でますますご活躍をいただきますようにご期待申し上げますとともに、町議会のますま

すのご発展を心より祈念申し上げ、散会に当たっての挨拶とさせていただきます。 

  ありがとうございました。 

○議長（大島孝司君） 以上で、町長の挨拶が終わりました。 

 

──────────────────────────────────────────── 

 

◎散会の宣告 

○議長（大島孝司君） これにて６月会議を閉じ、散会いたします。 

  ご苦労さまでした。 

 

散会 午後 ４時０１分 


